

かしわ



入学・進級おめでとうございます

—入学式・始業式の言葉から抜粋—

校長 北村 耕一

日本全国から桜の開花便りが届いています。

本校も3月中旬の「春めき」桜の開花に始まり、3月下旬には「染井吉野」が開花しました。桜の便りは気持ちを新たにさせてくれます。

幼稚部、小学部、高等部に入学された幼児児童生徒の皆さん、入学おめでとうございます。

皆さんは、たくさんの新しい目標や夢を心に抱き、この横須賀ろう学校の門をくぐったことと思います。

そして、14名の在校生のみなさん、進級おめでとうございます。

今日から横須賀ろう学校の児童生徒は、幼稚部を合わせて18名となりました。

新年度が始まります。そこで幼児児童生徒の皆さんに3つの大切なこと伝えたいと思います。

①健康に気をつけ、丈夫な体を作るということです。そのためには、食事と睡眠をしっかりとり、運動をしましょう。丈夫な体は、毎日の生活の基本です。

②自分でできることを増やすということです。新しい目標や夢に向かって、できるかどうか迷ったら、思い切ってやってみる勇氣を持つことが大切です。

③よく考えるということです。忘れてしまった、分からないと片づけてしまうのは簡単ですが、何とか解決しようと努力する気持ちを持つことが大切です。

皆さん一人一人は考え方や年齢や成長が異なります。それぞれに合った学び方を通して、学校・家庭・地域社会の生活において、先生方、保護者の皆様、友達たち、地域社会の人たちから様

No. 1 平成31年4月5日 正門脇の桜(H30.3.27撮影)

々なことを学んでください。

保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。これからお子様が、学校生活を始めるにあたり、保護者の皆様にお願いがあります。それは、お子様の「健康」に留意していただきたいということです。

私たち大人もそうですが、「健康」でなければ考えたり行動したりすることはできないと思います。松下幸之助さんも「いかにすぐれた才能があっても、健康を損なってしまっただけでは十分な仕事もできず、その才能もいかされないまま終わってしまいます。」という言葉を残しています。「健康に留意する」ことについて、よろしく願いいたします。

本校教職員一同、幼児・児童・生徒の成長を願い、努力してまいります。

今年度の教職員を紹介します

子どもたちの指導には、新たな着任者を含め次の43名にあたります。よろしく願いいたします。

(はH31年度の着任者、◎は学部代表)

校長 北村 耕一

教頭 金子 亜希子

乳幼部 黒川 はるみ

幼稚部 (1年) 岩野 恵美子

(2年) 常盤 由美子

(学部) ◎吉川 知彦、野田 学

小学部 (1年) 小佐野 玲子

(2年) 田中 孝和

(3年) 石川 弘義、山藤 りか

(4年) 秋田 菜摘

(5年) 荒川 紘行、高橋 侑助

(6年) ◎鈴木 紀子、小松 彩香

白取 稔

(学部) 倉内 冬樹、井上 敦子、
小岩 やよい、富山 馨太、
二宮 理恵

中学部 (3年) 渡邊 豊
(学部) ◎勝 康雄

高等部 (1年) 藤田 紘子
(学部) ◎秋葉 俊明、川島 佳祐

ことば 石崎 龍介、見山 まゆみ、
高田 智美、入間川 智子

養 護 堀内 あかり

栄 養 上村 仁美

事 務 廣瀬 成美、西川 恵太、矢野 祥平
鈴木 暢子

用 務 松野 泉

給 食 立石 時枝、渡辺 涼子、稲葉 宏子

言 語 谷口 義一

A L T ルネッサンス・カンディア

退任・離任される皆様から

昨年度で離任・退任された皆様から言葉をいただきました。

秋澤 純哉 教頭先生 馬堀小学校へ

この度、馬堀小学校に異動になりました。

昨年着任し1年間。ようやくろう学校にも少し慣れ、今年度も皆様と共に頑張れると思っていたところでしたので非常に残念です。

同じ空の下で横須賀の子どもたちのために、新天地で頑張ってください。

1年間ありがとうございました。

最上 裕美 先生 (幼稚部) 市立養護学校へ

私はろう学校で3年6ヶ月間過ごしました。ろう学校での経験や思い出が、これからの私にとって大きな支えとなることと思います。本当にありがとうございました。子ども達の心と身体の成長を心からお祈りしております。

新倉 賢子 先生 (小学部) 城北小学校へ

ろう学校で過ごした日々は、毎日が楽しく、あっという間の9年間でした。素直でかわいらしい子どもたち。どんなことにも一生懸命に取り組む姿は素晴らしいと思います。これからも応援しています。ありがとうございました。

梅津 綾子 先生 (小学部) 久里浜小学校へ

6年間、ありがとうございました。『遊びは学び』子どもたちとたくさん遊んで、お話をして、一生懸命に学ぼう学校の子どもたちに、いつも私は元気をもらっていました。子どもたちと過ごした日々は、私の宝物です。

宮前 こずえ 先生 (中学部) 横浜ろう学校へ

ろう学校の子どもたちの笑顔が私の元気のもとでした。長いようで、あっという間の12年間でした。いつでも、いつまでも、どこにいても、横須賀ろうのみなさんを応援しています。本当にありがとうございました。

山本 明子 さん (事務室) 長井小学校へ

ろう学校には3年7ヶ月お世話になりました。初めての仕事で戸惑うことばかりでしたが、事務室に来る子供たちの元気な声に癒されました。いろいろな行事にも招待していただき、楽しい毎日をありがとうございました。

横山 晃子 先生 (高等部) 退職。

横須賀ろう学校での2年間、短い期間でしたが、すてきな思い出が沢山できました。家庭の都合で退任することになりましたが、またいつか、どこかで会えることを楽しみにしています。本当にありがとうございました。

大熊 一雄 さん (学校用務) 退職。

在職32年、学校は年間行事が多いので長いようで短かったような気がします。最後にろう学校に異動となり、緑豊かで素朴で可愛い子どもたちに囲まれ、良い経験をさせていただきました。一年という短い間でしたが、お世話になりました。

4月の主な行事予定

詳細は学部・学級通信で確認してください

8日(月)管理職離任式。
9日(火)小学部新入生歓迎会。
10日(水)給食開始。
15日(月)高等部1年生WTCン検査。
18日(木)全国及び横須賀市学力学習状況調査。
19日(金)小学部春の遠足。
24日(水)HA相談。保護者説明会 10:00 視聴覚室